

Conseil d'école du 08.02.2007

Présents

M. Reynaud	Maire	Excusé	Mme Armand	Parent	Excusée
Mme D'armancourt Chantal	Adjointe au maire	Excusée	Mme Gosetto	Parent	Présente
M. Thomas	Directeur	Présent	Mme Clair	Parent	Présente
M. Descarrega	Enseignant	Présent	Mme Michelet	Parent	Présente
M. André	Enseignant	Présent	M. Lépine	DDEN	Excusée
Mme Aubert	Enseignante	Présente			
Mlle Tinel	Enseignante	Présente	Mme Mathieu	APE	Présente
Mlle Bendotti	Enseignante	Présente			
M. Garcia	Parent	Excusé			
M. Brosse	Parent	Présent			
M. Rion	Parent	Présent			
Mme D'Armancourt	Parent	Présente			

Ordre du jour :

- Effectifs
- Projets
- Classe de découverte
- Spectacle du 31 Mars
- Semaine banalisée avec la bibliothèque municipale
- Si on s'la jouait fraternel
- Présentation du site internet de l'école
- Questions diverses

-18h30 la séance est ouverte-

Effectifs

Pour la rentrée des vacances de février nous serons 96 élèves répartis de la manière suivante :

Répartition des élèves au 26/02/2007		
Classe	Nombre d'élèves par cours	Enseignants
CP	22	M. Thomas/Mlle Bendotti
CE1	21	M. Descarrega
CE2/CM1	14 CE2 – 12 CM1 (26)	Mme Aubert/Mlle Tinel
CM1/CM2	6 CM1 – 21 CM2 (27)	M. André

Projets :Classe de découverte :

La présentation de la classe de découverte se fera le vendredi 2 mars 2007 à 18h30.

Le projet s'affine de jour en jour et se précise au niveau du budget.

Une incertitude budgétaire n'est toujours pas levée car elle dépend d'une orientation au niveau de l'encadrement.

Le choix de l'équipe enseignante est de trouver une accompagnatrice qui ne soit pas un parent des élèves concernés. Si aucune personne ne peut être trouvée, nous embaucherions une animatrice diplômée par l'intermédiaire de la FOL pour un montant avoisinant la somme de 550,00 € la semaine.

Une discussion aura lieu lors de la réunion de présentation en concertation avec l'ensemble des parents.

Pour le reste cf document joint.

Spectacle du samedi 31 mars

Comme chaque année depuis déjà trois ans, nous présentons un spectacle réalisé autour de l'expression

théâtrale, expression corporelle, le chant, la danse, à cette période de l'année.

Nous avons envisagé de nous positionner cette année, sur le thème choisi dans notre secteur à propos des Semaines d'éducation contre le racisme : « Les justes »

La complexité de ce sujet, et les difficultés rencontrées pour mettre en scène des pièces, des sketches, ou des danses, nous a amené à partir sur d'autres horizons.

Tous les parents sont conviés ce samedi 31 mars en matinée, à la salle polyvalente de Cervens, pour assister au spectacle préparé par leurs enfants. Nous profitons de cette occasion pour signaler que ce samedi est un jour de classe et que la présence de tous les élèves est indispensable au déroulement du spectacle.

Carnaval

Cette année la date du carnaval étant placée pendant les vacances scolaires, nous proposons alors aux élèves de venir déguisés le mardi 06 mars après-midi à l'école.

Ce même jour les élèves de Cp partiront « A l'abordage de la maison de retraite de cervens ». Un après-midi commun entre les personnes âgées de la maison de retraite et les élèves de CP sur le thème « des pirates et des corsaires » est en préparation.

Liaison grande-section cp

Chaque année un travail en commun est réalisé entre les Cp de Cervens/Draillant et les grandes sections de l'école maternelle des Chaînettes afin de dédramatiser le passage à la grande école. Cette année nous nous servons du spectacle qui nous est présenté le Jeudi 08 mars 2006, dans le cadre du Festival « fenêtre sur conte » organisé par le réseau des bibliothèques des collines du Léman pour mettre en place ce lien.

Les élèves de Cp de Cervens et de Draillant fabriqueront durant une journée des objets représentant le conte vu durant le spectacle. En fin d'après-midi, ces objets seront remis aux grandes sections.

Ces objets devront permettre aux élèves de maternelle de rejouer le conte une fois de retour en classe.

Pour finir, chaque classe devra grâce à ces objets, détourner le conte initial pour en réinventer un qui sera présenté aux autres lors d'une rencontre commune au mois de juin prochain.

Le conte du 08 mars 2007 sera aussi vu par les CE1 de l'école de Cervens.

Semaine banalisée avec la bibliothèque municipale

Comme chaque année depuis trois ans, une animation conjointe entre l'école et l'équipe de la bibliothèque municipale de Cervens est organisée.

Cette année, elle se déroulera du 04 au 08 juin 2007 sur le thème de la « Chèvre » dans le cadre d'une meilleure connaissance des traditions locales.

Elle concernera les élèves de CP-CE1-CE2. Nous profitons du départ en classe de découverte des CM1-CM2 pour organiser ce travail.

Le samedi matin 09 Juin, une matinée porte-ouverte sera mise en place afin d'exposer, à toutes les personnes intéressées, les travaux réalisés durant la semaine.

Si on s'la jouait fraternel

Comme chaque année dans le cadre des semaines d'éducation contre le racisme, l'école de Cervens participe à cette opération intitulée « Et si on s'la jouait fraternel ». Cette manifestation organisée par la Ligue de l'enseignement, relayée sur notre territoire par la FOL74, permet à chaque élève d'écrire une carte dont le support est édité au niveau national, sur le thème du racisme.

Cette carte sera envoyée le 21 mars 2007 lors de la journée nationale de la lutte contre les Discriminations à une personne choisie au hasard dans l'annuaire de la Haute-Savoie.

Présentation du site internet de l'école

Le nouveau site est arrivé.

Il a deux vocations :

- 1) Améliorer la relation entre les familles et l'école par la mise en place d'outils et de documents facilitant la communication. La mise à jour régulière des informations devrait fluidifier la communication.
- 2) Mettre à la disposition des élèves mais dans un cadre restreint, des outils de travail et des informations relatives au contenu d'enseignement. Dans le cadre des programmes nous nous servons de la mise en place du site pour amener les élèves de l'école à s'emparer et à s'imprégner de cette forme de communication et de cette source d'informations que sont l'internet et l'intranet.

Nous encourageons tout le monde à visiter régulièrement notre site et à nous faire part de vos remarques éventuelles. :

<http://eccervven.edres74.ac-grenoble.fr>

Questions diverses :

- ✓ Qu'en est-il de la prolongation d'un chemin piéton pour se rendre au parking derrière le terrain de sport?
(Suite à cette question posée lors du dernier conseil d'école de l'année 2005 / 2006, la municipalité de Cervens s'est emparée du sujet afin de trouver une solution permettant le passage à cet endroit.
L'aménagement le plus probable à l'heure actuelle serait de réaliser ce cheminement en lieu et place de la végétation actuelle, le long de la clôture du terrain de sport. Les végétaux seraient remplacés par d'autres moins volumineux, ce qui permettrait l'aménagement d'un cheminement de 80 cm.) **Citation du compte-rendu précédent**
Cet aménagement a été réalisé. Il reste à mettre en place au printemps prochain soit de la végétation sur la bande restée en terre soit d'aménager l'ensemble de l'espace par du tout venant.
- ✓ Pourrait-il y avoir des emplacements pour les vélos devant l'entrée de l'école ?
(Prochainement, 4 à 5 places pour des vélos seront installées sous l'avancée de toit à l'entrée de l'école.) **Citation du compte-rendu précédent**
Ces emplacements seront installés pour le printemps.
- Deux questions à propos du restaurant scolaire
 - 1) Une question relative au coût du ticket qui paraît élevé ?
La commune de Cervens précise que le prix du ticket est de 4,10 € par repas. Ce prix est fixé chaque année par une délibération du Conseil municipal. Il prend en compte le coût réel du repas (nourriture, personnel d'encadrement et l'infrastructure bâtiment).
Il en ressort que ce service à la population est largement déficitaire.
Une étude des prix rencontrés sur le territoire du chablais sera faite et sera présentée lors du prochain conseil d'école afin de mesurer notre position dans le contexte local.
 - 2) Serait-il possible de mettre en place des activités organisées après le repas ?
En janvier dernier à la demande des élus du conseil d'école de la maternelle des Chaînettes, une visite du service de restauration scolaire en présence d'un élu de la commune a été réalisée.
Cette visite a permis de se rendre compte de certaines améliorations à apporter.
Le service a été réorganisé de manière à ce que les enfants puissent avoir un temps de jeu plus important après le repas. Nous pouvons estimer aujourd'hui que les élèves de l'école élémentaire dispose d'un temps de ¼ d'heure de jeu après repas.
Nous sommes conscients que cette situation peut encore être améliorée notamment dans la diversité des activités proposées après le repas. Nous pourrions envisager deux espaces différents :
1 extérieur pour des jeux à vocation plutôt de défoulement
2 intérieur pour des activités de lecture, dessin, et jeux de sociétés à vocation calme.

Le prochain conseil d'école aura lieu le jeudi 14/06/2007 à 18 h 30.

Signature : M. Thomas Gil